

El Director
Rafael Hervás

SUSCRIPCIÓN

Sueca, trimestre 1'25 pts.
Fuera, íd. 1'50 "
Número suelto 10 cts.
" atrasado 20 "

EL SUECO

Redacción y Administración

ALMAZARAS, 9

Toda la correspondencia
al Director,

Anuncios y esquelas
según tarifa

Año XV

Segunda época — 1°

Director: Rafael Hervás Ginesta

Sueca 25 de Febrero de 1923

Núm. 691

Segunda época. — 9



D. O. M.

Rogad a Dios en caridad por el alma de

D. Emilio Carrasquer García

BACHILLER EN ARTES

Que falleció el 17 de los corrientes, a la 6 de la mañana
A los 66 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y Bendición Apostólica

R. I. P. A.

Sus albaceas testamentarios, señores: Alcalde, Juez Municipal, Primer Síndico del Exmo. Ayuntamiento, Cronista de esta Ciudad y don Simón Vila, Catedrático de la Universidad de Barcelona primos, sobrinos y demás parientes al participar a sus amigos tan sensible pérdida les ruegan encomienden a Dios el alma del finado y asistan a los rosarios que por su eterno descanso se rezarán en la Parroquia, a las 5 de la tarde, los próximos días, lunes martes y miércoles.

Gran Patriota

El sábado, 17, a las 6 de su mañana falleció, con la muerte de los justos, D. Emilio Carrasquer y García, a los 66 años de edad, viudo hacia poco era de D.^o Dolores Puchol y Beltrán. Era bachiller en Artes y había cursado en Madrid casi toda la carrera del notariado, que abandonó por dedicarse a la crecida hacienda de su hogar. Erudito y curioso, viajó por diversas naciones de Europa, cuyos viajes le reportaron un caudal de conocimientos raros en la materia y del mundo en que vivía. Sumamente modesto y económico en su persona y casa; guardó sus tesoros (alrededor de setenta mil duros) ¿quién lo había de creer? para magnificar a su ciudad natal, instituyendo una universal heredera de ellos, con la particularidad de haber de ser aplicados "a la construcción de unas Escuelas-Modelo de primera enseñanza, donde se dé educación integral a niños de ambos sexos por separado; a una biblioteca popular y museo histórico-arqueológico; y a un laboratorio de análisis químico, municipalizado todo."

Al tener conocimiento de los fines altruistas del testamento el digno señor Alcalde D. Joaquín Marzal, convocó a sesión extraordinaria a los señores concejales y autoridades y reunidos en efecto, a las 12, el albacea, Rdo. P. Amado dió lectura a las cláusulas testamentarias por las que se constituye heredera universal a la ciudad de Sueca. Aceptado por absoluta unanimidad, acordó asistir en corporación al entierro del finado y convocar a todas las escuelas y colegios de ambos sexos con sus profesores, para que el entierro reflejase el agradecimiento que la ciudad sentía por tan trascendentales mejoras. El señor Alcalde con actividad laudable ordenó las consiguientes diligencias.

La ciudad respondió aplaudiendo de corazón una testamentaria tan simpática, patriótica y meritosa, asociándose desbordante al cortejo fúnebre de la tarde que acompañó los restos mortales del ilustre finado desde la casa mortuoria hasta la salida de la ciudad. Allí vimos presidiendo el duelo a las dignas autoridades: alcalde, juez de 1.^a Instancia, juez Municipal, teniente de G. C. y al Exmo. Ayuntamiento en corporación; la segunda presidencia

CRONICA DE LA SEMANA

De Jueves a Jueves.

Otro golpecito ha tenido lugar en la presente semana que por unos momentos hizo tambalear el tinglado de la farsa política. Toda la prensa ha publicado el documento que los Artilleros de la guarnición de Madrid dirigieron al Jefe del Gobierno. Pero ¿quién dijo miedo! Para el Presidente del Consejo no representan nada estos aldabonazos del malestar reinante, las elecciones se han de hacer y hay que dar la sensación de serenidad. Mas el pleito de las responsabilidades está en pie y España entera quiere ver brillar la espada de la justicia castigando a los culpables civiles y militares sin que nadie pueda rehuir su fallo. Los berengüeristas, perdóneme don Alvaro,

patrocinan la inocencia de su idolo, mas don Juan no se aviene a sucumbir sólo, la lucha está entablada cruenta y feroz. En el tablado de la farsa se mueven lentos y en la sombra los peones; manifiestos, consultas, documentos, patrioterías, todo un farrago de política menuda es lo que respiramos en el ambiente nacional de hoy.

Dirá el querido lector que Jordán se ha levantado fúnebre ó tético; es verdad, hay cosas que soliviantan. Además, el mentidero político actual es tan sumamente oso que no hay por donde agarrarse. Que tenemos de Alcalde en Valencia al paisano D. Juan Artal, es noticia de la que os considero

más enterados que yo y solo puedo felicitaros y felicitarme.

No quiero tocar el asunto de Murruecos en espera de que el nuevo Alto Comisario dé la señal, pues ahora anda atareado con las visitas de cortesía a los amables moritos. Bon-Pa-Dur de la Kábila de Shar-di-nah me anuncia una carta con pelos y señales; si la recibo a tiempo, la daré a conocer a mis lectores en la próxima crónica.

En el Ruhr parece se va enredando la madeja, los choques entre paisanos alemanes y policas franceses merudean y las victimas ya se cuentan por decenas. A la resistencia pasiva sucede la activa y los expulsados forman legión. Alemania mira a Rusia, en Inglaterra la opinión reacciona en favor de su enemiga de antaño y Francia fa orelletes.

Valencia-22 II-923

Jordán.

la formaban: el R. P. Amado de C. Burguera, albacea del finado, con la familia de éste; figuraban comisiones de los diversos centros recreativos y políticos; muchos amigos del difunto; y, particularmente, todas las escuelas nacionales y privadas y colegios de la localidad con sus profesores, a la cabeza que precedían el cortejo. Parecía éste una procesión interminable y simpática en extremo, verdadera manifestación de agradecimiento y cariño.

"El Sueco" por patricio tan benemérito siente veneración y respeto y vehementemente desea

¡Descanse en paz el gran patriota Carrasquer García y que su ejemplo cunda y veamos cuanto antes concretarse en hermosa realidad, el sublime ideal que con tanto amor y sacrificio acarició!

De mi vida de estudiante

:-: AVENTURA DE CARNAVAL :-:

(Conclusión)

—Mascarita, si mal no entendí, creo me llamabas.

—Cierto, me dice con voz fingida, un tanto hombruna (primera decepción) solo por tí he venido.

—¿...?

—He de comunicarte algo muy importante para tu gobierno; pero aquí no es lugar a propósito.

—¿Quieres que salgamos?

—¿Y coche?

—Vine en una berlina, si te acomoda...

—Vamos. Pero he de advertirte que para venir conmigo has de permitir que te vende los ojos; si no...

—Lo que quieras. Me habia picado la curiosidad y tenia interés en ver como paraba aquello, así es que, sin poner ningun reparo, le ofreci mi brazo y salimos.

En el coche me vendó los ojos y, sin cruzar una palabra, íbamos rodando por las calles con un trote bastante ligero.

—Mascarita, se conoce que tienes prisa.

—Oye, te prohibo que en todo el camino abras la boca.

Aquello me asustó. No era ya la voz de mujer un tanto hombruna, si no voz de hombre y muy hombre, y que debia tener mas pelos de barba que nuestro padre Adán. Así es que me acurrugué en un ángulo del asiento y no dije *pio*.

Paró el coche y bajamos. Me cogió la mascarita de la mano y subimos por una escalera que, apesar de ir con los ojos vendados, me pareció reconocer, y, al entrar en un salón, fue recibida nuestra visita con una carcajada general, tan francamente burlona, que, sin poderme contener, arranqué la venda de mis ojos: y, ¡oh estupor, desengaño y rabia! me encontré rodeado de mis camaradas, en mi misma habitación, y enfrente, a dos pasos de mí al amigo Luis quien, con el antifaz azul en la mano, se estaba riendo de mí humillado, a carcajada limpia.

No pude más y me arrojé sobre él para vengarme de burla tan horrible, y tan fuerte puñetazo le dí que... desperté con la mano estropeada.

Habia soñado, y efectos del puñetazo fueron: ir la mesita de noche rodando, y hacer añicos el vaso, mientras mi compañero roncaba pacíficamente en su cama.

F. CONDE

Valencia 7 II 23

D. Emilio Carrasquer

En una nota al final de una carta de mi hermano Pepe recibo la noticia de la muerte de D. Emilio Carrasquer; no me sorprendió la nueva, era un final descontado. Pero don Emilio, el bueno, el prudente, el discreto, el sabio, vivirá eternamente en Sueca. Su testamento ha puesto de relieve las excelsas virtudes de este noble patricio, que dentro de su envoltura física, sin relieve, encerraba un alma sublime.

¡Quien iba a suponer tanta grandeza de espíritu! Aquel D. Emilio, todo bondad, tuvo la santa paciencia de vivir en medio de una gran modestia; todo su esfuerzo se dirigió en no llamar la atención de nadie y en estar bien con todos los paisanos.

Vivió pobre, practicó el bien, su paso por la tierra fué un curso no interrumpido de economía. Sacrificó toda su vida para lograr un buen capital y con él fomentar la cultura y educación de su pueblo querido. Amante fervoroso del saber, deja sus bienes para fines científicos y culturales.

Nosotros no tenemos idea de que en Sueca hubiera alguien que ni remotamente se haya acercado a D. Emilio. Un espíritu egoísta venia dominando la conciencia de los hombres enriquecidos de Sueca; el que más al morir por amor a la religión, o por egoísmo dejaba a la Iglesia bienes, con el fin de que los hombres con sus preces consiguieran del Altísimo un mejor sitio en la eternidad.

Cuando alguien, salvo excepciones, realizaba algún bien al prójimo, no era por virtud, ni bondad de sentimiento, era con miras particularísimas; con ello pretendía firmar una letra para que en su día le fuera reintegrada la cantidad con crecidos intereses; por esto en esta ocasión excepcional y sin precedentes, que sepa, al meditar sobre lo hecho por D. Emilio Carrasquer no puedo menos que expresar mi entusiasmo en estas breves cuartillas.

Es de esperar que el patronato de personas que hayan de poner en práctica la última y sublime voluntad de D. Emilio, con recta conciencia, interpreten su equilibrado criterio. Así se dilatará la obra de don Emilio, cundirá el ejemplo y tendrá en Sueca felices colaboradores; con ello se dotará de riquezas a los asilos, se crearán instituciones benéficas y se levantarán en el pueblo escuelas y edificios en que se practicarán el bien, y serán los mas grandes monumentos para perpetuar el recuerdo de los buenos suecanos.

Conrado Granell

Madrid-20-II-923

+

Rogad a Dios en caridad por el alma de

Doña CARMEN MESEGUER MESEGUER

Falleció el 16 de Febrero a las cuatro de la tarde

A LOS 82 AÑOS DE EDAD

R. I. P. A.

Sus desconsolados: esposo Samuel Benedito Meseguer, padres Vicente Meseguer y Encarnación Meseguer, madre política M.^a Antonia Meseguer Cebolla, hermanos Blas, Abelardo, Enrique, Encarnación; hermanos políticos José M.^a, Enrique, Araceli, Ortensia y Encarnación; tíos, primos y demás parientes participan tan sensible pérdida y ruegan le encomienden a Dios y asistan a los rosarios que en su sufragio se rezarán a las 5 y media de la tarde, el lunes, martes y miércoles en la Parroquia.

ECOS DE SOCIEDAD

ALCALDE DE VALENCIA— El martes fué nombrado por R. O. Alcalde de la capital de esta provincia, nuestro particular y estimado amigo, el distinguido joven Abogado, hijo de esta ciudad, don Juan Artal, cuya actuación en tan alto cargo esperamos pondrá de manifiesto sus revelantes cualidades y nos honrará en extremo. Nuestra sincera y entusiasta enhorabuena.

ENFERMO.— Está enfermo de alguna gravedad, en Valencia, el culto y respetable farmacéutico, don Daniel Cabedo, cuyo restablecimiento sinceramente deseamos.

NATALICIOS— La distinguida señora, doña Pepita Segarra Ortells, esposa de nuestro buen amigo Salvador Fos Carrasquer, dió a luz dias pasados, a una hermosa niña, que lleva el nombre de su respetable abuelita paterna, Filomenita. Sea parabién.

Para consuelo de la atribulada familia del joven médico y muy querido amigo nuestro, D. Joaquín Ramón Ramón, Dios ha concedido un hermosísimo niño reflejo de la encantadora belleza de su mamá doña Matilde Huguet. Sea bienvenido el primer vástago de familia tan distinguida.

TEATRALERIAS

EN EL SERRANO

Pláceme el tomar la pluma para desempolvar éste epigrafe, que, harto tiempo permanecía dormitando entre los galerines.

Que éste despertar no ha podido ser mas dulce lo demostró el público quien, abito de cine y solo cine, llenó el teatro; además, era el simpático Rambal el que hacia su reaparición y con el género de comedias y dramas detectivescos que tan precisamente enmarcan a su porte y cualidades.

Coadyuvaron al feliz éxito del Sr. Rambal la simpática primera actriz Carmen Robles y el Sr. González.

Representáronse en los días 16 y 17 y 18 respectivamente las obras: "El Crimen de la Calle de la Páz"; "París, Lyon, Mediterraneo" y "La leyenda del Castillo de Marbella" que fueron puestas en escena con todo lujo de detalles.

Un aplauso al nuevo representante Sr. Sancho, que tan a satisfacción del respetable ha sabido comenzar su actuación.

HERMANN

NOTICIAS

Quedamos altamente reconocidos a nuestros suscritores de fuera, que nos han remitido el importe de suscripciones, anticipándose a nuestra indicación, con tal motivo les enviamos el recibo y comenzamos remitirlos a los demás, por si tienen a bien girar su importe.

En sustitución del Sr. Faloni ha sido nombrado representante de la empresa del Teatro Serrano nuestro particular amigo D. Juan Bta. Sancho. Le felicitamos por ello y esperamos de su acierto la más artística gama de espectáculos.

Con sentimiento comunicamos a nuestros lectores, que hemos oido decir, que el barón de Casa Soler pensaba con nosotros al marchar a Zaragoza para adquirir material nuevo, pues se ha contentado con traer un break que es lo que menos necesitamos. No censuramos al barón sino nuestra desidia que no mira a hacer lo que exige el interés general.

No obstante, y esto agrava el olvido en que nos tiene el barón de Casa Soler, se nos dice, que para la otra línea de la misma empresa ha adquirido material nuevo en su viaje a Zaragoza producirá más aquellos pueblos?

El celo del digno Sr. Cura de esta Parroquia le ha llevado a determinar se predique los domingos de Cuaresma en las misas de 11 en el Convento y de 12 en la Parroquia como preparación al cumplimiento pascual, pues supone que a la mayor parte de los que asisten a dichas misas no les permiten sus obligaciones asistir a otros sermones.

El viernes pasado en la Sociedad Artística se dió un selecto concierto dirigido por nuestro buen amigo señor Bernabeu. Estuvo concurridísimo de distinguido público.

S
Segu
(Segun S
En aqu
dro y a S
y se los l
alto; y an
plandació
vestidos q
Y he aquí
Moisés y
ción él. T
bra dijo a
nos aquí;
tiendas, u
otra para
cuando un
les cubri
salió una
Este es mi
todas mis
como los
cayeron sc
de ellos g
llegó a ell
taos y no
tando los
sólo a Jesú
les Jesús, c
visión qu
Hijo del H
muertos.
F
Quien
figura de l
DE
Parec
mostrar q
lístico, e
todos los p
El do
GR
LA
Vda. d
S. Ori
Calzado
Especial
No equiv
JUAN
Pra
otrec
comp
:-:
C. SAGASTA (MAR
HORAS
Po
Para
P
Sirve tam

SECCION RELIGIOSA

Segundo domingo de Cuaresma
EVANGELIO

(Segun S. Mateo, cap. XVII, vers. 1 al 9)

En aquel tiempo: Tomó Jesús a Pedro y a Santiago y a Juan su hermano, y se los llevó consigo a un monte muy alto; y ante ellos se transfiguró. Y resplandeció su rostro como el sol, y sus vestidos quedaron blancos como la nieve. Y he aquí que les aparecieron entonces Moisés y Elías y se pusieron a hablar con él. Tomando Pedro entonces la palabra dijo a Jesús: Señor, bueno es quedarnos aquí; si quieres hagamos aquí tres tiendas, una para ti, otra para Moisés, y otra para Elías. Hablaba todavía Pedro cuando una nube muy resplandeciente les cubrió completamente; y luego salió una voz de la nube que decía: Este es mi Hijo querido, en quien tengo todas mis complacencias, oídle a El. Y como los discípulos oyeron esta voz cayeron sobre sus rostros, y apoderóse de ellos grande espanto. Y Jesús se llegó a ellos, los tocó y les dijo; levantaos y no tengáis miedo alguno; y levantando los ojos no vieron a nadie sino sólo a Jesús. Y al bajar del monte mandóles Jesús, diciendo: No digáis a nadie la visión que habeis visto, hasta que el Hijo del Hombre resucite de entre los muertos.

REFLEXION

Quien en la otra vida quiera tener la figura de los bienaventurados de la glo-

ria y resplandecer como el sol de su Justicia, menester es que en su alma vaya tomando con la práctica de las virtudes y el cumplimiento de los Santos Mandamientos, la figura divina que da la divina gracia y el resplandor que produce el buen ejemplo; esta transfiguración produce la transfiguración eterna.

(SEMANA DEL 26 AL 4)

Lunes—Ani.º gral por Francisco Vidal Ferrando y Ani.º gral. por D. José Rico Baldovi.

Martes—Ani.º gral por una difunta y Ani.º gral por Francisco Burguera Serrano y M.ª Antonia Benedito Cuevas.

Jueves—Fúneral con Nocturno por Francisco Fabiá Andrés.

A las 7 y media misa de comunión de Marías y por la tarde a las 3 tendran el ejercicio.

Viernes—Comunión gral. del primer viernes de mes y ejercicio al S. C. de Jesús por la familia Barranca Palau. Diario de Misas y Ani.º gral por D.ª Joaquina Gomez Sales.

Sábado—Ani.º gral por D.ª Leonarda Beltrán Ferrando.

Domingo—Tercia y Misa cantada por la tarde Visperas, Rosario, sermón y Via-Crucis,

Sr Vicario de semana,
D. VICENTE PEIRO

Eligieron campo los forasteros, y los nuestros, a pesar de tener el viento en contra, consiguieron un dominio clarísimo. Contadas y reducidas en número fueron las paradas de Fernandez, privándonos con sentimiento de la emoción y gozo de admirarle.

Martí coló el primero de un buen shoot que desde el extremo tiró.

Ribes consiguió el segundo y perdonó un penalty, resultado de una desgraciada falta de sus contrarios y alcanzó el tercero por otro que no perdonó, porque las manos fueron intencionadissimas en un inminente peligro de goal.

Los demás equipiers pusieron su buena voluntad y su presencia, que ya es poner en tardecitas como la del domingo, muy apropiados para unas oposiciones a pulmonías.

OFF-SIDE.

Sota Aznar 1
Mundial 2

Aconsejo a la Directiva del Mundial que vea de organizar unos actos de desagravio a la diosa fortuna, pues hace un par de partidos que a todas luces muestra su hostilidad. De no ser así, aquel soberbio remate de Ismael a un córner que Otero magistralmente ejecuta ¿cómo hubiese ido a dar en el larguero? El domingo llegó la inquina, hasta poner su influencia con el dios de los Vientos y conseguir que al medio tiempo, soplasen en dirección contraria, con lo que el Sota, que eligió campo, siempre tuvo las corrientes a favor.

La causa de esta actitud es difícil encontrar, pero yo aconsejaría, y creo que no me engaño, que la culpa la tiene el trajecito de la Mascota. Seré mas explicito, pues podría suceder que tal equipo fuese fruto del frívolo entretenimiento de un momento de descanso de marfileñas manos suecanas, y creyeran

éstas que, por la presente reseña aspiro al título de Conde D' Armonville o al de corresponsal crítico de "El Hogar y la Moda". Nada mas lejos de eso.

Lo que dicho trajecito tiene es, que de traerlo y llevarlo ha perdido un tanto su primitiva blancura, y si la Veleidosa vé que se escatiman los jabonazos a sus imágenes, cómo ha de mostrarse propicia? Por eso creo que todo es cuestión de hacerle un salto de cama a la Mascota y meter su equipo en legia.

Los que más jugaron el domingo fueron el viento y el réfere. El primero echando balones fuera y el segundo (que no era de Sueca) empeñandose en fastidiar a los de aquí

Es esto cosa que extraño pues me consta que en el Mundial hay quien lo hace mejor.

El único momento emocionante fué el final, que cuando todos preveíamos una derrota a los de casa. Ismael, en dos avanzadas estupendas consigue sucesivamente el empate y la victoria.

Esperamos que este partido se repita pues con un buen réfere será interesantísimo.

UN BACK

EL ALIVIO INSTANTANEO PARA EL ASMA

Un médico famoso lo demostrará a los enfermos de Sueca.

Es muy natural que la mayoría de los pacientes de Asma, después de probar inútilmente médicos e incontables remedios, hayan llegado a la conclusión de que no hay curación para esta penosa enfermedad.

Estas mismas personas pueden dudar todavía al saber por medio de la prensa que el Dr. Schiffmann, famosa autoridad que ha tratado más casos de Asma que ningún médico actual, ha logrado al fin el éxito.

Ha perfeccionado un remedio que da alivio inmediato en los peores casos, por grave que sea el ataque o por obstinado que sea el mal. Estas personas habían sido tan escépticas como algunos de nuestros lectores pueden serlo ahora. Seguramente que el remedio del Dr. Schiffman posee el mérito que se le atribuye, pues de lo contrario no haría la siguiente invitación a cada paciente para que haga una prueba personal.

El Doctor ha autorizado a este periódico para anunciar que no sólo desea dar gratis a toda persona que sufra de Asma, Catarro o Bronquitis una «caja de muestra» de este remedio Asthmaador, sino que con insistencia pide a todos los enfermos que le envíen su nombre y dirección y recibirán una muestra gratis. Teme que al hacer un aserto tan positivo de su remedio, muchos puedan dudar de la verdad de ello y conoce que una prueba personal, como la que ofrece a todos, será más convincente y demostrará sus méritos mejor que la misma publicación de miles de testimonios de personas que han sido aliviadas con el uso de su remedio. Esta es realmente una oferta generosa y equitativa y todos aquellos que sufran de alguno de los males que se mencionan antes, deben dirigirse al Dr. Schiffmann, Claris, 71, Barcelona. Escriba usted desde luego, pues no se podrán obtener paquetes de muestras gratis más que durante los cuatro días de publicado este anuncio. No tiene usted más que enviar en una tarjeta, su nombre y dirección claramente escritos y un sello de 20 céntimos.

DEPORTES

MICALET, 0.
SUECA, 3.

Parece que el tiempo quiera demostrar que su sentir es antitufbolístico, empeñándose en deslucir todos los partidos.

El domingo, el fuerte viento

reinante, fué causa de que el precioso juego de combinación que se llevan nuestros equipiers, no se realizase, dando encuentro una característica de individualismo.

Unicamente en los primeros momentos pudieron verse bonitas combinaciones entre Martí y Ribes que no se repitieron por impedirlo los elementos.

GRAN ZAPATERIA
LA VALENCIANA
Vda. de Severino Muñoz
S. Cristóbal, 12.—Sueca
Calzado ULTIMA NOVEDAD
Especialidad en calzado a medida
No equivocarse, San Cristóbal, 12
SUECA

Academia de corte parisién
Dirigida por
D.ª Julia Perucho Vallejo
Elegante confección para
:: Señoras y niñas. ::
Se borda a máquina.
CALLE DE LA VIRGEN N.º 74
Sueca

Taller de Hojalatería y
Mecánica
Especialidad en el ramo eléctrico: instalaciones, motores, contadores, timbres, teléfonos, pararrayos y calefacción.
PRECIOS SIN COMPETENCIA VERDAD
JOSE MUÑOZ FERRI
Emilio Castelar (Arbol), núm. 1
SUECA

JUAN B. MARTI GIMENEZ
Practicante en Cirujía
ofrece los servicios de su competencia a domicilio y
:: en su casa ::
C. SAGASTA (MAR), FRENTE AL PASEO DE LA ESTACION. 2.º PISO
HORAS DE CURA EN SU CASA
Por la mañana de 10 a 1
Para enfermedades secretas por la tarde de 6 a 8
Sirve tambien a horas extraordinarias

FABRICA
DE
Velas Cirios
y Bujías
Vicente Vidal Soler
ALBAIDA (Valencia)
Telegramas: Vidal Soler
Proveedor de esta Parroquia de Sueca

TALLER DE GUARNICIONERIA
DE
Ricardo Maigues
Especialidad en toda clase de Guarniciones para ca-
:: rruajes y autos ::
Sagasta, 22 SUECA
Imp. Durà: Punta, 78. SUECA

SERRERIA MECANICA

JOSE GOMEZ CERVERA

ANTIGUA DE PARDO

Grandes existencias de maderas para
- construcción, del país y extranjeras -

Envases de todas clases y especialidad para frutas

== PRECIOS ECONOMICOS ==

Teléfono, 21

ALCIRA

CONFITERIA Y PASTELERIA

DE

Faustino Lahoz

Sagasta, 16 (chafan)

Repostería fina, tortadas y platos
-- montados. --

SE RECIBEN ENCARGOS
PARA BODAS Y BAUTIZOS

BOTIGA DEL LLENERO

Juan Bta. Soler

GRAN SURTIDO EN
PAÑERIA, LENCERIA

ESPECIALIDAD EN
GÉNEROS BLANCOS

PLATERIA VALENCIANA

E. ALFORJA ROSELLO

59, Calle de la Virgen, 59

ÚLTIMAS NOVEDADES

Especialidad en composturas
a precios sumamente
económicos.

PRONTITUD EN LOS ENCARGOS

VENTA DE BICICLETAS

AL CONTADO Y A PLAZOS

Gran depósito de balones Fútbol
PRECIOS DE FÁBRICA

Visitar esta casa y os convencereis
NO EQUIVOCARSE

ENRIQUE SANCHIS

San Miguel, 10 SUECA

Ultramarinos "LA ARAGONESA"

Quesos, mantecas, embutidos,
conservas, frutas secas y frescas de
Aragón.

Espicias y tripas, clase 1.^a para matanzas
Aceites puros de oliva del bajo Aragón,
para fritos.— Cafés tostados diariamente.

CONSTANCIO CUTANDA

ALMACEN DE VINOS

LA MANCHEGUITA

Calle Sagasta, salida de la Estación (Izquierda del Cequial)

— SUECA —

Vinos finos de mesa, blancos y tintos de las tan
acreditadas bodegas "SANTA CATALINA" de La Solana

— Ciudad Real. —

A

LETAS
Y A PLAZOS
Balones Fútbol
FÁBRICA

os convencereis
OCARSE
ANCHIS
SUECA

A

(equial)

Golana

h. h. /

S
Sueca,
Fuera.

Núme
"

A
Segun

CE

Vue
la fier
alcalde
cado, lo
se repite
tuales,
nuevo es
del asesi
punidad
tado la m
ni el rele
fiera do
como lo
vida e m
osadía: s
sombra,
luz, la sa
ticia, la
para ave
tado y c
más pres
OS tomima
DOL nimos y
veredicto
semos a
D. Juan
eis exclamar

ES
Enca
que secu
las victim
ra diligen
do y pres

Al p
EI pa
nunca el
más pod
grandeci
que ofren
en aras d
merecen,
y la gratu
En es
tiene una
con: qu